

Jean-Jaurès. Les écoliers à l'usine de tri

Lundi dernier, dans le cadre de leur projet sur l'environnement, les élèves de CM1-CM2 de l'école Jean-Jaurès sont allés à Plouédern visiter l'usine de tri Sotraval, une entreprise publique locale de valorisation des déchets. Les enfants ont ainsi découvert les différents systèmes de tri et ont été sensibilisés à la nécessité de trier pour bien revaloriser les



déchets. Ils ont participé à différents ateliers et sont rentrés chez eux bien formés pour être de bons ambassadeurs du tri auprès de leurs familles.

Les élèves ont découvert les différents systèmes de tri.